

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

341

Wien, am 22. November 1933.

Die Grosstadt in Zahlen.

Statistische Daten vom vergangenen August.

Strassenbahn-und Autobusverkehr.

Wie die Magistrats-Abteilung für Statistik mitteilt, führen die Wiener städtischen Strassenbahnen im August des heurigen Jahres insgesamt 10,872.000 Wagenkilometer und die städtischen Autobusse 269.000 Wagenkilometer. Die Strassenbahnen beförderten im Berichtsmonate 34,091.000 Fahrgäste, die städtischen Autobusse 1,298.000 Fahrgäste.

Strom-, Wasser-und Brennstoffverbrauch.

Die Wiener städtischen Elektrizitätswerke erzeugten im August insgesamt 34,636.000 Kilowattstunden Strom. Der Wasserverbrauch Wiens betrug im Berichtsmonate 8,945.000 Kubikmeter. Verbraucht wurden in Wien im August 159.000 Tonnen Brennstoffe, um 11.000 Tonnen mehr als im Juli, aber um 19.000 Tonnen weniger als im August 1932. Von den 159.000 Tonnen Brennstoffe, die im August in Wien verbraucht wurden, waren 63.000 Tonnen inländischer Herkunft, während im Juli 54.000 Tonnen und im August 1932 59.000 Tonnen Brennstoffe inländischer Herkunft in Wien verbraucht worden waren. Der Brennstoffverbrauch der Industrie in Wien betrug im Berichtsmonate 15.000 Tonnen, um 2.000 Tonnen mehr als im Juli.

Die Spareinlagen in Wien.

Die Höhe der Spareinlagen in Wien betrug Ende August des heurigen Jahres 1,183,177.000 Schilling; das ist um 9,334.000 Schilling weniger als im vergangenen Juli, aber um 70,278.000 Schilling mehr als im August 1932.

Die Bautätigkeit in Wien.

Im vergangenen August wurden in Wien 66 Baubeginnsanzeigen erstattet, um 11 weniger als im Juli und um 20 weniger als im August 1932. Im Berichtsmonate wurden in Wien 18 Wohnungen fertiggestellt.

355 Ausrückungen der Feuerwehr.

Die Statistik weist für den August des heurigen Jahres 355 Ausrückungen der Wiener städtischen Berufsfeuerwehr aus, um 12 weniger als im vergangenen Juli und um 22 weniger als im August 1932. Von den 355 Ausrückungen der Feuerwehr im vergangenen August erfolgten 64 zu Bränden, während im Juli des heurigen Jahres 65 Ausrückungen zu Bränden und im August 1932 80 Ausrückungen zu Bränden erfolgt waren.

558 Verkehrsunfälle in Wien.

Im August ereigneten sich in Wien 558 Verkehrsunfälle, um 97 weniger als im heurigen Juli und um 82 weniger als im August 1932.

.....

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Zweites Blatt

Wien, am 22. November 1933

Die Höllentalstrasse im Raxgebiet wird instandgesetzt.

Im Jahre 1924 ist von der niederösterreichischen Landesregierung mit sofortiger Wirksamkeit das Befahren der Höllentalstrasse von Hirschwang bis zur Singerin mit Lastkraftwagen untersagt worden. Das Verbot ist mit der geringen Tragfähigkeit der Brücke und der unzulänglichen Strassenbreite begründet worden. Die Gemeinde Wien ist nun an der Erhaltung der Strasse und an der Möglichkeit, diese Strasse auch zum Lastkraftwagenverkehr zu benützen, sehr interessiert, weil die Benützung der Strasse für die Erhaltung verschiedener Objekte der Ersten Wiener Hochquellenwasserleitung notwendig ist. Wiederholt hat daher die Wiener Gemeindeverwaltung die niederösterreichische Landesregierung ersucht, die Strasse wieder instandzusetzen. Die niederösterreichische Landesregierung hat nunmehr einen Entwurf zur Instandsetzung ausgearbeitet. In seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten den Beschluss gefasst, zur Instandsetzung der Höllentalstrasse nach dem Entwurf der niederösterreichischen Landesregierung einen Beitrag von 30.000 Schilling zu leisten. Die Instandsetzung der Höllentalstrasse ist daher in nächster Zeit zu erwarten.

.....

Unfall während des Physikunterrichtes.

Heute vormittags ereignete sich im Physiksaal der Knabenhauptschule in der Zieglergasse im Rahmen des lehrplanmässigen Unterrichtes bei einem Versuch mit Kaliumchlorat eine Explosion, durch die jedoch weder der Lehrer noch die Schüler zu Schaden kamen. Es wurden lediglich einige Fensterscheiben zertrümmert.

.....

Sonderklassen und Heilkurse für sprachgestörte schulpflichtige Kinder in Wien.

Zu Beginn des laufenden Schuljahres hat der Stadtschulrat für Wien drei Sonderklassen und dreiundzwanzig Heilkurse für sprachgestörte Kinder eröffnet. Nunmehr hat der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten der Eröffnung dieser Sonderklassen und Heilkurse für sprachgestörte schulpflichtige Kinder über Ansuchen des Stadtschulrates für Wien zugestimmt.

.....

Bezirksvertretung Alsergrund.

Die Bezirksvertretung Alsergrund tritt am Mittwoch, den 29. November, um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....